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Città di Galatina 
Provincia di Lecce 

  
  

Stimato Sig. Massimo, 

è senza retorica, senza infingimenti, che vorrei che Lei “accettasse” il mio profondo dispiacere per 

quanto accaduto alla Sua bambina. Comprendo anche la preoccupazione e la rabbia di un genitore e 

spero che la bimba abbia superato, senza alcuna conseguenza, quanto accadutole. 

Provo ora a dirLe alcune cose che, pur non sminuendo la gravità dell’episodio, rappresentano dei 

fatti oggettivi (ma non per questo “giusti” od attenti alle esigenze dei cittadini). 

La sistemazione della Villetta San Francesco e di Piazzetta Fedele è prevista, come in passato, nel 

piano delle Opere Pubbliche ma, purtroppo, le crescenti ristrettezze economiche in cui si trovano ad 

operare le pubbliche amministrazioni (vedi minore trasferimento di risorse finanziarie da parte del 

Governo centrale, decreto Tremonti con il blocco alla possibilità di contrarre mutui, il “prossimo”

federalismo fiscale che costringerà i Comuni a “trovarsi” le proprie risorse economiche) porta a fare 

delle scelte di priorità che, inevitabilmente, non permettono di realizzare tutto quanto si vorrebbe. 

Metterò, comunque, al primo posto, e spero che si possa realizzare entro questo anno (la 

sistemazione delle mattonelle sconnesse avverrà immediatamente), la “sistemazione” dei due parchi 

giochi: i nostri bambini, che sono il nostro futuro, lo meritano. 

Una “piccola cosa”, senza retorica, noi Amministratori l’abbiamo fatta: abbiamo ritenuto opportuno 

ridurre la nostra indennità del 60%. 

In relazione alla video sorveglianza Le comunico che il Comune di Galatina, grazie, anche, alla mia 

tenacia, alla mia volontà, è il primo Comune, non capoluogo, che, grazie al PON sicurezza, si doterà 

di un sistema di video sorveglianza. 

Infine, oggettivamente, devo dirLe che non vi sono le condizioni per l’emissione di un’ordinanza di 

chiusura delle due villette. 

Con Stima 

                    Il Sindaco 

          Sandra ATOICA 

         


